
第 4回わが町工場見てみ隊 アンケート結果 

 

【アンケート結果】 回答者数：10人 
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１．今回、このイベントをどちらで知りましたか     

（複数回答可：回答数10件） 

ひがしなりだより 

区ホームページから 

友人・知人から 

そのほか 
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２．参加の動機は何ですか。 

モノづくりや工場に興味が

あった 

子どもの社会見学によい機

会だったから 

そのほか 
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３．内容はいかがでしたか。 

大変よかった 

よかった 

よくなかった 
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４．時間配分はいかがでしたか。 

長い 

ちょうどよい 

短い 
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５．何が一番良かったですか。 

（複数回答：回答数12件） 

見学 

体験 

そのほか 
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６．どのような工場に行ってみたいですか       

（複数回答可：回答数20件） 

金属加工 

プラスチック加工 

アパレル・縫製 

食品加工 

デザイン 

印刷・紙加工 

そのほか 
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７．次回以降もこのイベントに参加したいですか。 

参加したい 

参加したくない 
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８．ものづくり企業（今回見学した工場も含めて）で将来働

いてみたいですか。 

働いてみたい 

働きたくない 

分からない 
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９．東成区の企業で将来働いてみたいですか。 

働いてみたい 

働きたくない 

分からない 
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10.ご参加されたかたのプロフィールを教えてください。 

（回答数：１３件） 

３年生 

４年生 

５年生 

６年生 

小学校 
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１０．ご参加されたかたのプロフィールを教えてください。 

東成区内 

大阪市内（東成区を除く） 

その他の地域 

お住まい 
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１１．わが町工場見てみ隊には何回目の参加ですか。 

初めて参加 

前にも参加した（２回目） 

前にも参加した（３回目） 

前にも参加した（４回目） 



１２．そのほか、ご自由にご意見をお書き下さい（具体的に行ってみたい企業

名など） 

 

・もうちょっと体験がしたかった。 

・今回は大人向けな感じがしました。 

・３回目の参加ですが、どこの企業の社長も素敵な方だなと思いました。 

・何気なく使っているものに興味が持てました。 

・サクラクレパス、クローバー、コクヨに行ってみたい。 

・線香にも様々な歴史と手間がかかっていて感動しました。 

・親子共々見るのも初めてのお線香作りで楽しい時間を過ごせました。 

・社長のお話が興味深かったです。 

・知らないこともたくさんあり、娘と話題にもなります。 

・子どもには少し難しい内容もあったようです。 


